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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA TREINTA Y CUATRO 

 
Celebrada por la Junta Directiva de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, en la sala de 
sesiones de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, a las catorce horas del dieciséis de 
setiembre de dos mil diez, preside el señor Dennis Meléndez Howell, Presidente de la Junta 
Directiva. Asisten los señores Directores, María Lourdes Echandi Gurdián, Emilio Arias Rodríguez y 
la señora Sylvia Saborío Alvarado. 
 
Ausente:  El señor Félix Delgado Quesada, solicitó permiso para ausentarse del 10 al 30 de 
setiembre del 2010, permiso que le fue autorizado por esta Junta Directiva. 
 
Asimismo, estuvieron presentes los señores: Rodolfo González Blanco, Gerente General,  Luis 
Fernando Sequeira Solís, Auditor Interno, Xinia Herrera Durán, Asesora Económica, Juan Manuel 
Quesada Espinoza, Director de la Dirección General de Asesoría Jurídica y Regulatoria, Luis Alberto 
Cascante Alvarado, Secretario de Junta Directiva, y Amalia Godínez Lobo, funcionaria de la 
Secretaría de Junta Directiva. El señor Robert Thomas Harvey, Asesor Legal, no estuvo presente en 
esta oportunidad. 
 
ARTÍCULO 1 
APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
El señor Dennis Meléndez Howell  somete, para su aprobación el orden del día de la sesión 
ordinaria 034-2010, del 16 de setiembre de 2010, se propone que se conozca el inciso e del punto 
IV,  antes que el inciso a.  
 
ACUERDO 001-034-2010 
 

Aprobar  el orden del día de la sesión ordinaria 034-2010. 
 
 
Los señores Miembros de Junta Directiva se traslada n al Auditorio. 
 
 
ARTÍCULO 2 
REUNIÓN CON FUNCIONARIOS DE LA INSTITUCIÓN EN EL AU DITORIO. 
 
El señor Dennis Meléndez Howell, saluda a los funcionarios y presenta a los señores miembros de 
Junta Directiva, quienes dirigen unas palabras a los funcionarios sobre el quehacer como Miembros 
de la Junta Directiva, y quedan a las órdenes de los funcionarios. 
 
ACUERDO 002-034-2010 
 
 Se agradece la participación de los funcionarios de la Autoridad Reguladora de los Servicios 

Públicos. 
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ARTÍCULO 3  
LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS 
 
El señor Dennis Meléndez Howell  somete a conocimiento de los señores Miembros de la Junta 
Directiva, la aprobación del acta de la sesión extraordinaria 029-2010 celebrada el 30 de agosto de 
2010, sesión ordinaria 030-2010, celebrada el 1° de  setiembre de 2010, sesión extraordinaria 031-
2010, celebrada el 6 de setiembre de 2010; y sesión ordinaria 032-2010, celebrada el 8 de 
setiembre de 2010. 
 
En discusión el acta de la sesión extraordinaria 02 9-2010 
 
El señor Regulador somete a discusión el acta de la sesión extraordinaria 029-2010, celebrada el 30 
de agosto de 2010. 
 
Los señores Emilio Arias Rodríguez, María Lourdes Echandi Gurdián, Sylvia Saborío Alvarado y 
Dennis Meléndez Howell, según lo establecido en el artículo 55 de la Ley General de la 
Administración Pública, presentan un recurso de revisión al acta de la sesión extraordinaria 029-
2010, para que se retire de dicha acta el punto 7, del Artículo 2, correspondiente a recursos de los 
funcionarios de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos contra el “Estudio de clasificación 
de puestos, referente al informe final sobre el análisis realizado por la Fundación de Servicio Civil 
para la Investigación y el Desarrollo de Recursos Humanos del Estado”. 
 
Indica el señor Arias Rodríguez, que al momento de someter este asunto a conocimiento de la Junta 
Directiva, se les indicó que se presentaban en forma conjunta, en razón de que al resolver las 
resoluciones prácticamente iban en igual sentido, prácticamente “machotero”, situación que no 
resultó tan cierta, ya que según se nos ha explicado, cada caso es diferente y llevan especial 
atención al momento de confeccionar el documento resolutivo, lo que obviamente está atrasando la 
ratificación del acta correspondiente. 
 
Los señores Miembros de la Junta Directiva comparten lo expuesto por el señor Arias Rodríguez y  
por unanimidad la Junta Directiva, resuelve: 
 
ACUERDO 003-034-2010 
 

1.- Acoger el recurso de revisión interpuesto por los señores Miembros de la Junta Directiva y, 
consecuentemente, retirar del acta de la sesión 029-2010, celebrada el 30 de agosto de 
2010, el punto 7, del Artículo 2, correspondiente a recursos de los funcionarios de la 
Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos contra el “Estudio de clasificación de 
puestos, referente al informe final sobre el análisis realizado por la Fundación de Servicio 
Civil para la Investigación y el Desarrollo de Recursos Humanos del Estado”, en el entendido 
de que dichos recursos se sometería nuevamente a la Junta Directiva, una vez que se 
cuenten con las resoluciones respectivas para cada uno de los casos de los funcionarios.  
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2.- Aprobar, con la salvedad al que se hace referencia en el numeral inmediato anterior, el acta 

de la sesión extraordinaria 029-2010, celebrada el 30 de agosto de 2010. 
 
En discusión el acta de la sesión ordinaria 030-201 0 
 
El señor Regulador somete a discusión el acta de la sesión ordinaria 030-2010, celebrada el 1° de 
setiembre de 2010. 
 
Luego de analizada, la Junta Directiva por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO 004-034-2010 
 

 Se aprueba el  acta de la sesión extraordinaria 030-2010 celebrada el 1° de setiembre de 
2010, con sus observaciones. 
 
 

En discusión el acta de la sesión extraordinaria 03 1-2010 
 
El señor Regulador somete a discusión el acta de la sesión extraordinaria 031-2010, celebrada el 6 
de setiembre de 2010. 
 
Luego de analizada, la Junta Directiva por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO 005-034-2010 
 

 Se aprueba el acta de la sesión extraordinaria 031-2010, celebrada el 6 de setiembre de 2010, 
con sus observaciones. 

 
 
En discusión el acta de la sesión ordinaria 032-201 0 
 
El señor Regulador somete a discusión el acta de la sesión ordinaria 032-2010, celebrada el 8 de 
setiembre de 2010. 
 
Luego de analizada, la Junta Directiva por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO 006-034-2010  
 

 Se aprueba el acta de la sesión ordinaria 032-2010, celebrada el 8 de setiembre de 2010, con 
sus observaciones. 
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ARTÍCULO 4 
ASUNTOS RESOLUTIVOS. 
 
a. INFORME FINAL DE LA AUDITORÍA INTERNA SOBRE EL P LAN ESTRATÉGICO, 

ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL Y REQUERIMIENTOS DE RECUR SOS HUMANOS Y 
TECNOLÓGICOS OBTENIDO COMO PRODUCTO DE UNA CONSULTO RÍA REALIZADA 
POR LA FIRMA DELOITTE & TOUCHE. (OFICIO 183-AI-2010  DE 1-9-2010 Y 
PRESENTACIÓN INCLUIDA EN CD) 

 
Ingresan los señores Alberto Navarro y Erick Chacón  de Deloitte & Touche. 
 
El señor Dennis Meléndez Howell, somete a conocimiento de los señores miembros de la Junta 
Directiva el informe final de la Auditoría Interna sobre el Plan Estratégico, estructura organizacional 
y requerimientos de recursos humanos y tecnológicos obtenido como producto de una consultoría 
realizada por la firma Deloitte & Touche. 
 
El señor Luis Fernando Sequeira Solís, Auditor Interno, presenta el oficio 183-AI-2010, de fecha 1 
de setiembre de 2010,  así como la presentación que realizarán los señores representantes de la 
firma Deloitte & Touche. 
 
Los señores Alberto Navarro y Erick Chacón,  hacen una exposición  del Plan Estratégico, 
Estructura Organizacional y Requerimientos de recursos humanos y tecnológicos resultado de una 
consultoría realizada por su representada. 
 
Los señores miembros hacen consultas al respecto, las que les son aclaradas por los señores 
Navarro y Chacón. 
 
 
Se retiran del salón de sesiones los señores Albert o Navarro y Erick Chacón de Deloitte & 
Touche. 
 
La Junta Directiva  por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO  007-034-2010 
 

Dar por recibido el informe presentado por los señores Alberto Navarro y Erick Chacón, de la 
firma Deloitte & Touche. 
 

 
b. PROPUESTA DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE ESTRATEGIA Y E VALUACIÓN CON PEI 

2011-2016 Y EL POI 2011 CON AJUSTES. (OFICIOS 213-R G-2010 Y 201-DGEE-2010 
AMBOS DEL 14-9-2010) 

 
Ingresan los señores Enrique Muñoz Aguilar y la señ ora Elizabeth Granados León. 
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El señor Dennis Meléndez Howell, somete a conocimiento de los señores miembros de la Junta 
Directiva la propuesta de la Dirección General de Estrategia y Evaluación con PEI 2011-2016 y 3l 
POI 2011 con ajustes.   Cede la palabra al señor Enrique Muñoz Aguilar, Director General de la 
Dirección General de Estrategia y Evaluación. 
 
El señor Muñoz Aguilar, procede a realizar una exposición referente al Plan  Estratégico Institucional  
para el período 2011-2016. 
 
La señora Saborío Alvarado, señala la necesidad  de tener un enlace  entre la Autoridad Reguladora 
y la Asamblea Legislativa, por la trascendencia de los asuntos que se conocen en el Congreso  para 
estar enterados de las reformas al marco jurídico que se contemplan y presentar la posición 
institucional de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos en esos debates, para lo cual se 
debe contar con los elementos adecuados para sustentar la posición de la ARESEP frente a las 
consultas reglamentarias que realiza la Asamblea Legislativa. 
 
Don Emilio Arias, indica que más importante que citar una serie de expedientes, es analizarlos y 
verificar cuáles contienen elementos de interés para la Institución. 
 
Doña María Lourdes Echandi,  pregunta sobre la figura del Regulador General Adjunto en el 
organigrama de ARESEP. 
 
Don Emilio Arias, se refiere a la importancia de analizar el camino y partir como nuevo reto país, 
visualizar hacia adelante. 
 
 
Se suspende la discusión de este asunto por lo avan zado de la hora, para continuar en una 
próxima sesión.   
 
Se retiran del salón de sesiones los señores Enriqu e Muñoz Aguilar y la señora Elizabeth 
Granados León. 
 
 
La Junta Directiva  por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO  008-034-2010 
 

 Trasladar para una continuar en una próxima sesión con el conocimiento del tema referente al 
PEI 2011-2016 y POI-2011. 

 
 

ARTÍCULO 5 
ASUNTOS VARIOS 
 
El señor Emilio Arias, informa sobre un correo electrónico que está recibiendo suscrito por el señor 
George Miley Rojas, Presidente del Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones, quien 
señala una situación con un documento aprobado en una sesión anterior. 
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De inmediato se procede a llamar al salón de sesiones a los señores Guillermo Monge Guevara y 
George Miley Rojas, quienes expone su punto de vista respecto del asunto y se concluye en que 
hubo un mal entendido en cuanto al trasiego de documentos. 
 
El señor Emilio Arias manifiesta, que frente a estos hechos solicita que cuando la Junta deba tomar 
decisiones referidas a SUTEL, los documentos remitidos traigan un visto bueno de dicho órgano, 
para evitar que en el camino se modifiquen y no nos demos cuenta. Obviamente, el visto bueno no 
significa que tenga una aprobación tácita, lo que nos da es tranquilidad en cuanto a la procedencia y 
contenido original. 
  
Igualmente, nuevamente quisiera reiterar mi preocupación por lo lento de los avances a nivel 
administrativo en cuanto a la aprobación de las plazas e insumos de SUTEL. Personalmente estoy 
comprometido con que el proceso de apertura de las telecomunicaciones sea exitoso, estamos 
frente al cartel más importante de la historia nacional reciente. Esta Junta y la institución, como un 
todo, tiene un deber de ser garantes y evitar que la lentitud sea un mecanismo para hacer lento el 
avance. 
  
Si bien ya se publicó el Cartel, ahora viene la etapa más delicada y donde se requieren 
efectivamente los insumos y el soporte técnico. Deseo que este comentario se consigne en actas, 
porque en lo personal he sido absolutamente proactivo y mi intención es que el gobierno y el 
país sean exitosos en este proceso. 

 

 
ARTÍCULO 6 
ASUNTOS POSPUESTOS 
 
El señor Dennis Meléndez Howell, propone que por lo avanzado de la hora se trasladen para una 
próxima sesión los siguientes asuntos:  
 
Punto IV ,  Asuntos resolutivos: incisos b. Plan Anual Operativo de la Superintendencia 
de Telecomunicaciones para el 2011. (Oficios 455-GG-2010, 183-DGEE-2010, 179-DGEE-2010 y 
302-SCS-2010 del 13-9-2010);  c. Propuesta de la Directora Sylvia Saborío sobre acuerdo de 
compromiso de los alcances del artículo 54 de la Ley de Aresep. (Oficio 212-RG-2010 del 14-9-
2010),  d. Cumplimiento de acuerdos 003-024-2010 y 009-025-2010 de la Dirección General de 
Participación del Usuario, con el que se remite a esta Junta Directiva una propuesta de normativa 
para reglamentar lo relativo a las audiencias y consultas públicas que convoca la Autoridad 
Reguladora de los Servicios Públicos, con el propósito de ofrecer la seguridad debida a todos los 
involucrados en dichos procesos de consulta. (Oficio 2243-DGPU-2010 del 7-9-2010).  Punto V, 
Asuntos informativos: incisos  a. Solicitud por parte del Secretario General de la Asociación de 
Funcionarios al Regulador General, señor Dennis Meléndez Howel, a fin de que se reinicien 
negociaciones de la convención colectiva. (Oficio 33-AFAR-2010); b.  Oficio 205-RG-2010 de 10 
de setiembre de 2010 suscrito por el señor Dennis Meléndez, en el cual se da respuesta al oficio 33-
AFAR-2010, sobre la reanudación de las negociaciones de una convención colectiva. c.  Oficio 192-
DGEE-2010 de 31 de agosto de 2010 dirigido al Secretario General de la Junta Directiva de la 
Asociación de Funcionarios de la Autoridad Reguladora, mediante el cual se da respuesta al escrito 
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34-AFAR-2010 sobre las actuaciones de la Aresep y de la Sutel en relación con el alquiler de las 
nuevas oficinas; d.  Oficio 778-DAF-2010 de 10 de setiembre de 2010, suscrito por la Directora 
Administrativa Financiera, Sra. Magally Porras Porras dirigido al señor Dennis Meléndez Howell, 
Regulador General, en relación con lo señalado por el Periódico “La Nación” del miércoles 8 de 
setiembre de 2010 y en el programa de radio denominado “Pelando el Ojo. 
 
La Junta Directiva por unanimidad resuelve: 
 
ACUERDO 009-034-2010 
 

Trasladar para ser conocidos en una próxima sesión los siguientes asuntos: 
 

Punto IV ,  Asuntos resolutivos: incisos  
 

b. Plan Anual Operativo de la Superintendencia de Telecomunicaciones para el 2011. 
(Oficios 455-GG-2010, 183-DGEE-2010, 179-DGEE-2010 y 302-SCS-2010 del 13-9-
2010);   

 
c. Propuesta de la Directora Sylvia Saborío sobre acuerdo de compromiso de los alcances 

del artículo 54 de la Ley de Aresep. (Oficio 212-RG-2010 del 14-9-2010),   
 
d. Cumplimiento de acuerdos 003-024-2010 y 009-025-2010 de la Dirección General de 

Participación del Usuario, con el que se remite a esta Junta Directiva una propuesta de 
normativa para reglamentar lo relativo a las audiencias y consultas públicas que convoca 
la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, con el propósito de ofrecer la seguridad 
debida a todos los involucrados en dichos procesos de consulta. (Oficio 2243-DGPU-2010 
del 7-9-2010).  

 
Punto V, Asuntos informativos: incisos   

 
a. Solicitud por parte del Secretario General de la Asociación de Funcionarios al Regulador 

General, señor Dennis Meléndez Howel, a fin de que se reinicien negociaciones de la 
convención colectiva. (Oficio 33-AFAR-2010);  

 
b. Oficio 205-RG-2010 de 10 de setiembre de 2010 suscrito por el señor Dennis Meléndez, 

en el cual se da respuesta al oficio 33-AFAR-2010, sobre la reanudación de las 
negociaciones de una convención colectiva.  

 
c. Oficio 192-DGEE-2010 de 31 de agosto de 2010 dirigido al Secretario General de la Junta 

Directiva de la Asociación de Funcionarios de la Autoridad Reguladora, mediante el cual 
se da respuesta al escrito 34-AFAR-2010 sobre las actuaciones de la Aresep y de la Sutel 
en relación con el alquiler de las nuevas oficinas;  
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d. Oficio 778-DAF-2010 de 10 de setiembre de 2010, suscrito por la Directora Administrativa 

Financiera, Sra. Magally Porras Porras dirigido al señor Dennis Meléndez Howell, 
Regulador General, en relación con lo señalado por el Periódico “La Nación” del miércoles 
8 de setiembre de 2010 y en el programa de radio denominado “Pelando el Ojo”. 

 
 

A LAS DIECIOCHO HORAS CINCUENTA MINUTOS FINALIZÓ LA  SESIÓN. 
 
 
 
  
DENNIS MELÉNDEZ HOWELL    SYLVIA SABORÍO ALVARADO 
PRESIDENTE JUNTA DIRECTIVA   MIEMBRO JUNTA DIRECTIV A 
 
 
 
 
 
 
MARÍA LOURDES ECHANDI GURDIÁN   EMILIO ARIAS RODRÍG UEZ 
MIEMBRO JUNTA DIRECTIVA    MIEMBRO JUNTA DIRECTIVA 
 
 
 
 

 

     LUIS A. CASCANTE ALVARADO 
     SECRETARIO JUNTA DIRECTIVA 


